

Fronleichnams- und Herz-Jesu-Prozession

Beim Fronleichnamfest geht es darum, den Glauben der Gemeinde durch die Eucharistie zu stärken. In der Eucharistie feiern wir die Gegenwart Jesu in Form von Brot und Wein. Eigentlich wäre der Gründonnerstag der geeignetste Zeitpunkt für Fronleichnam gewesen. Doch wegen der stillen Karwoche, zu der Prozessionen nicht passen, wählte man den zweiten Donnerstag nach Pfingsten als Datum (in Italien den zweiten Sonntag nach Pfingsten). So wird an diesem Tag die bleibende Gegenwart Christi im Sakrament in festlicher Freude gefeiert.



Ein Gedanke zum Herz-Jesu-Fest:

„Nimm dir nicht alles zu Herzen!“, so raten Gutmeinende. „Lass nicht alle und alles so an dich ran! Bleib cool, bleibe auf Abstand! Lerne, Nein zu sagen; denk' auch mal an dich ...!“ Das sind Appelle, die an die Pflicht zur gesunden Selbstsorge erinnern. Denk an Dein Herz! Am Herz-Jesu-Fest (9. Juni 2024) denkt die Kirche an ein Herz, das anders schlägt. Liegt es daran, dass das Fest im Bewusstsein der meisten Christinnen und Christen inzwischen untergeht, keine „Herzengangelegenheit“ mehr ist? Die Bilder und Statuen, die wir mit diesem Tag verbinden, wirken wie aus einer anderen Welt und Kirche, eine überholte, kitschig-sentimentale Frömmigkeit, ein wenig unbrauchbar und nichtssagend. Ist das so? In einer immer rationaleren Welt tut es mir gut, zu wissen, dass über alle Zeiten hinweg und an allen Orten ein Herz für die Menschen schlägt, ein Herz schlägt im Takt der Liebe (aus: Pfarrbrief.de)

Der Pfarrgemeinderat lädt wiederum an beiden Festen zur feierlichen Eucharistischen Prozession. Alle TrägerInnen, alle Vereine, die einen Dienst bei der Prozession verrichten, sind herzlich eingeladen, ihren Beitrag zum Gelingen der Prozessionen wieder zu leisten – zur Ehre Gottes und zur Freude der Menschen. Herzlich Vergelt's Gott dafür!

Friedhof jäten

Der Pfarrgemeinderat bittet die Gläubigen, auch die

Wege um das eigene Grab zu jäten, damit der Friedhof gepflegt aussieht.



Lange Nacht der Kirchen am Fr. 7. Juni 2024

Der PGR lädt herzlich zur langen Nacht der Kirchen am 7. Juni ein. Um 17:30 Uhr stellt **Organist Manuel Schiabello die wunderschöne Orgel in der Kirche von Trens** vor und wird auch ein kleines Konzert geben. Eingeladen sind alle Kinder und Interessierte.

Zum zweiten hat Markus Badstuber ein **Ratespiel: „Entdecke dein Heimatdorf Maria Trens“** ausgearbeitet, welches ab Sonntag 2. Juni in der Pfarrkirche aufliegt. Anhand eines Spazierganges durch das Dorf können alle Fragen leicht beantwortet werden. Anschließend an die Orgelvorstellung werden um ca. 18:30 Uhr im Pfarrsaal die Teilnehmer prämiert, die daran teilgenommen und die Fragen richtig beantwortet haben.

Auch das **Krankenhaus Sterzing** lädt zur langen Nacht der Kirchen: „Gesundheit rund ums Herz“. Der heurige Termin der Langen Nacht der Kirchen am 7. Juni fällt auf den Freitag, dem Herz-Jesu-Fest. Die Diözese Bozen-Brixen hat sich zusammen mit der Diözese Innsbruck entschieden, die Aktion unter dem Motto „Dein Herz ist gefragt!“ zu stellen. In diesem Jahr stehen vor allem die Kapellen in den Seniorenwohnheimen und den Krankenhäusern im Mittelpunkt: an diesen Orten ist besonders viel Herz gefragt.

Im Krankenhaus Sterzing in der Kapelle im 1. Stock findet um 17.00 Uhr für alle Interessierte ein **Gespräch mit dem Arzt Dr. Andrea Miotti und den Krankenhauseelsorgerinnen zum Thema „Gesundheit rund ums Herz“** statt.

KVV Bezirk Sterzing lädt ein

Tagesfahrt zum Mondsee am 23.06.2023.

Selbstverteidigung für Jugendliche am Do, 23.05.2024 – 13.06.2024

Treffpunkt Senior Online am 13.06.2024

OG Ausserpfitsch: Tagesfahrt nach Kitzbühel am 15.06.2024.